

» Le bilan du Team Dessoude

Toujours dans le tempo

Malgré des moyens limités cette année, le team saint lois décroche un top 20 avec son leader Christian Lavieille.

Dans le clan Dessoude, Christian Lavieille et le Buggy Juke s'offrent une 17^e place finale, après une édition 2013 marquée par des problèmes quotidiens. « **Ce Dakar était difficile car dès le début nous avons dû affronter de grosses difficultés et le rythme était élevé** », explique le pilote Dessoude. « **Le Buggy Juke est une bonne voiture et elle ne nous a pas déçus. Notre objectif premier était de rallier Santiago et de ce côté-là, nous avons atteint notre but. Côté classements, l'augmentation des brides a favorisé les gros buggies mais je constate surtout qu'en fin d'épreuve, il y a moins d'abandons que les années précédentes. Les voitures sont devenues plus fiables. Nous sommes très heureux d'être arrivés, mission accomplie** ». Jour après jour, Frédéric Chavigny a, quant à lui, confirmé sa montée en puissance sur son Proto Atacama et termine à la 42^e place. « **Ce fut une édition difficile car les deux premières étapes furent compliquées. Mais depuis cinq années en Amérique du Sud, c'était aussi sans doute le plus beau et le plus complet en termes d'étapes et de paysages. Nous terminons 42^e, ce n'est pas la place que j'avais envisagée au départ mais il y avait un gros plateau, alors je suis satisfait et la déception de l'abandon en 2012 est passée** », analyse-t-il. Enfin, l'inoxydable Yves Tartarin, soulagé de voir Santiago, conclut ce Dakar en 34^e position. « **Je boucle mon 17^e Dakar. Je suis d'autant plus satisfait que nous sommes venus avec une voiture totalement neuve et que je découvrais la catégorie deux roues motrices** », se réjouit-il. Et d'ajouter: « **Le Dakar devient plus un sprint qu'une course de fond. Pour le classement, il faut rouler sans s'arrêter car le moindre plantage, la moindre crevaison coûte cher en termes de places** ». À 72 ans, André Dessoude, le patron du team saint-lois, le sait mieux que tout le monde. Mais, une fois encore, il a su déjouer les pièges du Dakar...

Les classements

Général autos: 9. Pascal Thomasse - Pascal Larroque (MD Rallye Sport) à 4 h 35'32", 17. Christian Lavieille - Jean-Michel Polato (Dessoude) à 7 h 05'35", 23. Régis Delahaye - Alexandre Winocq (MD Rallye Sport) à 10 h 45'42", 33. Philippe Vandromme - Fred Vivier (MD Rallye Sport) à 15 h 38'00", 34. Yves Tartarin - Christian Poirault à 15 h 48'40", 43. Bruno Miot - Pascal Gambillon (MD Rallye Sport) à 20 h 39'14", 44. Frédéric Chavigny - Guy Leneveu (Dessoude) à 20 h 42'25", 50. Philippe Gallois - Philippe Gosselin (MD Rallye Sport) à 23 h 59'59", 64. Pierre Lachaume - Olivier Lambert (MD Rallye Sport) à 30 h 40'17".